

# Centro de Tecnificación: un compromiso y muchos retos - El Mundo Castellón al Día - 11/08/2016

## Centro de tecnificación: un compromiso y muchos retos

● Además de cerrar el acuerdo con UJI, queda pendiente ampliar el convenio de gestión, negociar el uso para otros pueblos y dar cabida a la demanda local

**SUSANA ROCHERA VILA-REAL**  
La reciente visita del presidente de la Generalitat, Ximo Puig, al Centro de Tecnificación Deportiva (CTD) escenificó el compromiso por parte del gobierno autonómico de respaldar y guiar las acciones para dar un rendimiento máximo a una infraestructura de 28 millones de euros que por ahora sólo se utiliza en parte debido a su elevado coste de mantenimiento.

El acuerdo entre Ayuntamiento y Generalitat para aliarse con la Universitat Jaume I y poder implantar en el CTD estudios vinculados a la salud y el deporte es el principal reto pero no el único que tiene por delante el equipo de gobierno de Vila-real.

### AMPLIAR EL CONVENIO

El alcalde de Vila-real, José Benlloch, lleva meses reclamando a la Generalitat la ampliación del convenio de encomienda de gestión que se firmó con la anterior consejera del PP M<sup>a</sup> José Catalá y que está concebido para ser renovado anualmente, algo que, en opinión del edil, es una traba para dar viabilidad al centro de tecnificación con la participación de empresas o entidades externas. La propuesta que había planteado el



El centro de tecnificación de Vila-real. EL MUNDO

Ayuntamiento a la Generalitat pasa por modificar el convenio para fijar un plazo mínimo de cinco años en la cesión de las instalaciones al Ayuntamiento, prorrogable por periodos iguales. De esta manera, se da una mayor seguridad en caso de que alguna entidad externa esté interesada en gestionar o utilizar una parte del complejo. La puerta que ahora se abre pa-

ra que la UJI se implique en la gestión del inmueble hace que la reivindicación del alcalde sea menos urgente, aunque Benlloch reconoció que, en la visita de Puig, este asunto fue uno de los que se abordó. No obstante, si la universidad decide implantar estudios y asume una parte del CTD, esto obligaría a redefinir el acuerdo de cesión y por tanto Benlloch apela a la pru-

dencia. «A partir de septiembre nos sentaremos a hablar y veremos este tema, junto a la abogacía de la Generalitat», apuntó el alcalde de la ciudad.

### ACUERDOS CON OTROS PUEBLOS

Sobre el tablero también está la posibilidad de que el Ayuntamiento, además de buscar la colaboración de la UJI, abra el uso de las instalacio-

nes del Centro de Tecnificación Deportiva a otras localidades. De momento se han iniciado negociaciones con el municipio vecino de Betxi y el alcalde ha avanzado que en breve podría presentarse un acuerdo para que esta localidad hiciera uso de la piscina del CTD a cambio de algún tipo de colaboración.

El acuerdo con Betxi está avanzado, pero no es el único, ya que el alcalde ha reiterado su interés por crear también un consorcio deportivo con Burriana y Castellón para explotar el potencial de instalaciones que suman los tres municipios.

De nuevo estos proyectos están también supeditados a la participación que finalmente decida tener la Universitat Jaume I en el plan de impulso al CTD.

### ESPACIO PARA LOS CLUBES

En la actualidad, la piscina del centro de tecnificación está funcionando como lugar de entrenamiento del Club de Natación y también está disponible para los socios del Servei Municipal d'Esports, que también pueden realizar un buen número de actividades dirigidas en las instalaciones del CTD. El alcalde ha garantizado que, independientemente de los acuerdos que se puedan alcanzar con la UJI o con otros municipios, los vecinos de Vila-real podrán seguir utilizando este complejo deportivo.

Además, a partir de septiembre, el pabellón del CTD, que hasta ahora sólo se utilizaba de forma puntual para competiciones, se abrirá a los clubes que utilizaban el pabellón Campió Llorens para que puedan llevar a cabo sus entrenamientos. Compatibilizar estos usos con futuros proyectos será otro de los retos del Ayuntamiento.